

Presseinformationen



15.09.2022 | Gesundheit

Heiner Garg: Tarifbindung darf nicht zu Lasten der Pflegebedürftigen gehen

Zur heutigen Demonstration der ambulanten Pflegedienste erklärt der gesundheitspolitische Sprecher der FDP-Landtagsfraktion, **Heiner Garg**:

„Die Tarifbindung halte ich für richtig – nur jetzt muss Berlin sehr schnell die notwendige Refinanzierung absichern, damit aus gut gemeint nicht schlecht gemacht wird. Die an sich richtige Tarifbindung darf nicht zu Lasten derjenigen gehen, die auf eine gute Pflege in ihrer vertrauten Umgebung angewiesen sind: Tausende pflegebedürftige Menschen. Daher ist die Forderung der heute Demonstrierenden sehr wohl berechtigt.“



Heiner Garg

Sprecher für Soziales, Gesundheit, Familie, Kita, Senioren, Jugend, Sucht, Queer, Europa und Minderheiten

Kontakt:

Clarissa Leu, v.i.S.d.P.
Referentin Social Media

Tel.: 0431 988 1367

fdp-pressesprecher@fdp.ltsh.de

FDP-Fraktion Schleswig-Holstein, Düsternbrooker Weg 70, 24105 Kiel

E-Mail: fdp-pressesprecher@fdp.ltsh.de, Internet: www.fdp-fraktion-sh.de